



DIE POSAUNE

Mike Pence hatte auch einen Stapel geheimer Dokumente

- Rufaro Manyepa
- [26.01.2023](#)

Wie CNN am 24. Januar berichtete, wurden in der vergangenen Woche im Haus von Vizepräsident Mike Pence in Indiana ein Dutzend geheimer Dokumente entdeckt. Seine Anwälte machten die Entdeckung, nachdem Pence sie Berichten zufolge gebeten hatte, eine vorsorgliche Durchsuchung seines Hauses vorzunehmen. Nachdem er die Dokumente gefunden hatte, schickte Pence sie nach Washington, D.C., und übergab sie den Nationalarchiven.

Heuchelei: Als das Haus von Präsident Donald Trump in Mar-a-lago durchsucht wurde, wurde uns gesagt, dass der Besitz von Geheimdokumenten der Gipfel des unverantwortlichen und gefährlichen Verhaltens sei. Mike Pence leugnete den Besitz von Dokumenten und sagte: „Es gibt keinen Grund, geheime Dokumente zu haben, insbesondere wenn sie sich in einem ungeschützten Bereich befinden.“ Aber jetzt werden Dokumente im Besitz genau der Leute entdeckt, die Trump verurteilt haben, und zwar in höchst ungeschützten Bereichen.

Außerdem ist Trump der Einzige, der die Befugnis hatte, Dokumente freizugeben, und er ist der Einzige, der klassifizierte Dokumente an einem Ort aufbewahrt hat, der rund um die Uhr vom Geheimdienst bewacht wurde.

All diese Entdeckungen von Geheimdokumenten und die Art und Weise, wie sie gehandhabt werden, zeigen, wie sehr die Razzia in Mar-a-lago eine Verleumdungskampagne war. Und es zeigt auch, wie tief der Sumpf ist. Anschuldigungen werden in erster Linie von Leuten erhoben, die sich desselben Verbrechens schuldig gemacht haben. Jetzt werden diese Verbrechen aufgedeckt.

Ein Außenseiter: Es ist nicht nur von Bedeutung, wer mit klassifizierten Dokumenten erwischt wurde, sondern auch, wer nicht erwischt wurde. Von den letzten beiden Regierungen ist Barack Obama der Einzige, der keinen Skandal mit klassifizierten Dokumenten hatte, obwohl sein Schatten in den letzten zehn Jahren am größten über den Vorgängen im Capitol lag. Er ist der einzige Präsident seit fast einem Jahrhundert, der nach seinem Ausscheiden aus dem Amt in Washington, D.C., geblieben ist. Aber die biblische Prophezeiung zeigt, dass seine Verbrechen bald aufgedeckt werden.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [Amerika unter Beschuss](#).